



Título:

La presencia argentina en el escenario internacional: el caso de la Organización del Mantenimiento de la Paz en Angola.

Autora:

Lic. María José Becerra

## Abstract

El gobierno de Carlos S Menem implicó para la Argentina un cambio sustancial en su política exterior, en particular respecto a la participación en proyectos internacionales de envergadura. Este es el caso de las Operaciones de Mantenimiento de la Paz de Naciones Unidas (OMP). El alineamiento con los países centrales, miembros del Consejo de Seguridad, y la proyección de la Argentina como potencia subregional, llevaron al gobierno a participar en varias OMP. En particular nuestro análisis estará acotado a la participación argentina en Angola. La elección de este caso particular está motivada por ser Angola una de las más grandes OMP de Naciones Unidas -en relación a hombres y equipos, en particular la última- y por ser la primera en la que participa la Argentina. La OMP en Angola se inició en 1988 con UNAVEM I y finalizó junto con UNAVEM III en 1997.



Finalmente, a partir de nuestro trabajo buscaremos no solamente caracterizar sino esbozar argumentos explicativos que nos permitan comprender los cambios paradigmáticos en nuestra agenda exterior que desembocarán en la intervención de nuestro país en un área hasta entonces carente de interés.

-----